

物療校友会 平成25年度 定期総会報告

開催日時：2014年5月10日（土） 15:00～16:10

開催会場：道頓堀ホテル

《総会議事》

- 一、平成25年度 事業報告
- 一、平成25年度 決算報告
- 一、平成25年度 監査報告
- 一、平成26年度 事業計画
- 一、平成26年度 予算
- 一、その他
- 一、役員選挙

上記の日程・会場にて、物療校友会平成25年度定期総会が開催されました。平成25年度の各議事についての報告、平成26年度事業計画案・予算案についても決議されました。今後の運営方針・資金など様々な点について活発なご意見を頂き、満場一致で報告および計画は可決されました。ありがとうございました。



また、新役員も満場一致で、下記の方が選出されました。

今後ともよろしくお願ひ致します。

- | | | |
|-----|--------|----------------|
| 会長 | 辻 清文氏 | (S.47卒…放射線学科) |
| 副会長 | 北村 博司氏 | (S.57卒…放射線学科) |
| " | 西 環氏 | (H.17卒…放射線学科) |
| " | 深瀬 大輔氏 | (H.20卒…作業療法学科) |
| 監事 | 山田 隆憲氏 | (S.52卒…放射線学科) |
| " | 芝本 卓也氏 | (H.23卒…理学療法学科) |

■ 物療校友会連絡先

物療校友会事務所 Tel&Fax 072-284-8668

連絡時間帯：月・水 午前9時～午後1時

金 午後1時～午後5時

E-mail butsuryo-kouyukai@theia.ocn.ne.jp

上記アドレスには常時送信可能です。

事務職員：尾籠（オゴモリ）恵子

物療校友会

発行日 平成27年5月1日

発行者 物療校友会 会長 辻 清文

■ 会告 総会案内

平成26年度 定期総会開催について

物療校友会会則 第21条2項に基づき、平成26年度定期総会を下記の通り開催いたします。
会員各位にはご多忙中とは存じますが、万障お繰り合わせの上、ご出席いただきますようご案内申し上げます。

記

開催日時：平成27年6月13日（土）午後3時から

開催会場：難波御堂筋ホール

大阪市中央区難波4-2-1

難波御堂筋ビルディング8F

総会議事

- 1、平成26年度 事業報告
- 2、平成26年度 決算報告
- 3、平成26年度 監査報告
- 4、会則一部改正（第4条）
- 5、平成27年度 事業計画（案）
- 6、平成27年度 予算（案）
- 7、その他

以上

◆総会会場最寄駅◆

なんば駅13号 徒歩1分（大阪市営地下鉄御堂筋線・千日前線）

大阪難波駅 26号 徒歩1分（近畿難波線）

なんば駅 徒歩3分（南海本線）

JR難波駅 徒歩7分（JR大和路線（関西本線））

■ ご案内

平成26年度定期総会開催時懇親会のご案内

物療校友会は平成26年度定期総会時懇親会を下記の通り開催致します。

時節柄、何かとご繁忙の事とは存じますが、何卒ご出席頂きますようお願い申し上げます。

記

開催日時：平成27年6月13日（土）午後4時30分から

開催場所：難波御堂筋ホール（総会会場に同じ）

会 費：3,000円

以上

■ お願い

誠に恐縮ですが、総会ならびに懇親会ご出欠の有無を同封のハガキにて5月31日（日）までに、ご返送くださいますようお願いいたします。

■ ご挨拶

会員各位

物療校友会 会長 辻 清文

謹啓 新緑の候、会員の皆様には益々ご清祥にてご活躍のこととお慶び申し上げます。

平素は物療校友会の運営に際し、何かとご支援・ご尽力を賜り厚くお礼申し上げます。

平成25年3月末日を持って、私たちの母校「大阪物療専門学校」は閉校を迎え、早2年の歳月が過ぎてまいりました。この2年間、物療校友会は、先ず事務所探しと日頃の事務を任せられる事務員の採用から始めました。幸いにも、物療学園の一角に事務所をお借りすることができました。事務員も無事に採用することができ、会の生命とも言える会員名簿の管理等に努めてきましたが、平成27年2月に物療学園から事務所を開け渡さなければならない事態が生じ、現在、会長宅に事務所を移転することと致しました。実務は、事務員方宅をインターネット通信が可能な状態とし、会員ならびに役員との連絡は、これまで通りスムーズな通信が行うことが出来るように致しました。

また、広報部では、2年前にホームページを立ち上げ、日々更新を行い会員の皆様方に新鮮なニュースを提供しております。一読をお願いします。

さて、物療大学ですが、平成27年3月20日に待望の一期生66名の方々が「学士授与式」に臨みました。誠におめでとうございます。莊厳の中での式典後の記念パーティーの席上にて校友会として、卒業記念品をお贈りすることができました。ご報告申し上げます。

なお、物療大学の卒業生は独自の同窓会を立ち上げました。先々では、物療学園の卒業生として同じ同窓会として活動が出来ればと願う次第です。

一方、校友会は、この2年間は兎にも角にも乗り切ることが出来ましたが、会費の納入状況は平成17年度（307名・1,493,000円）をピークに年々減少傾向を占めし、平成26年度の年会費の振込状況は、最低額の313,000円（109名）と下降線をたどっています。ただし、26年度は寄付金を募りましたところ182,000円（22名）という多額な金額が集まりました。合計いたしますと25年度を上回る収入となりました。ご寄付を頂きました会員諸兄様に感謝申し上げます。誠に有難う御座いました。ただこのままの状態では、数年で運営費が破綻することにもなりかねない状況でもあります。これまで以上に身近に感じる物療校友会・スムーズな活動ができる校友会の存続のために会員皆様方のご協力（年会費の振込）を節にお願い申し上げます。

謹白

■ 物療校友会広報部からのお知らせ

平成25年から開始致しました物療校友会ホームページにつきましても徐々に充実しつつあります。校友会の活動報告や今後の活動予定、大阪物療大学OB会との共催イベントの予告、報告なども、その都度更新致しますので是非ご利用ください。

<http://www.buturyo-kouyuukai.com>

物療学園も大阪物療大学から一期生を輩出し、いよいよ大学OB会も設立されました。本来であれば、一つの会として当会も吸収合併されるべきところではありますが、不本意ながらも二つの会として樹立してしまいました。今後の我々の目標は、技師学校、専門学校そして大学それぞれのOBが垣根を無くし、一致団結し、一つのOB会となることだと思います。そのためにも、物療学園を卒業された皆様には大きな感謝と共に、これからもあたたかいご支援のほどよろしくお願い申し上げます。

平成27年5月吉日

大阪物療大学学位記授与式 参加報告

学校法人 物療学園 大阪物療大学は平成27年3月20日に初の卒業生を輩出いたしました。
大阪物療大学の学位記授与式に物療校友会も来賓としてご招待頂きましたので、ご報告いたします。



大阪物療大学初の学位記授与式は、難波にあるスイスホテル南海大阪にて、厳かに執り行われました。66名の卒業生が学校関係者やご父兄に見守られて、社会人への第一歩を踏み出されました。

成績優秀者をはじめとした様々な表彰も行われました。

左の写真は本年度総代の吉松彩花さんです。
おめでとうございます。

卒業記念パーティーへの参加報告

学位記授与式の後は卒業生主体の卒業記念パーティーが行われました。



この会の中で、大阪物療大学の大学OB会が結成されました。当面は当会もOB会と共に開催できる企画を行いたいと考えます。



卒業生代表に記念品を贈呈する辻会長